

Ausdehnung der Konzession Nr. 5137 für den Bau und Betrieb einer Eisenbahninfrastruktur für den Kanton Basel-Stadt

vom 5. Juni 2015

Der Bundesrat hat an der Sitzung vom 5. Juni 2015 beschlossen:

Dem Kanton Basel-Stadt wird die von der Bundesversammlung am 5. Oktober 1972 mit Wirkung bis am 28. März 2023 erteilte Konzession Nr. 5137 für den Bau und Betrieb einer Strassenbahn mit sofortiger Wirkung für die Strecke Burgfelden Grenze–Haltestelle Burgfelden-Zoll ausgedehnt.

5. Juni 2015

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Die Bundespräsidentin: Simonetta Sommaruga

Die Bundeskanzlerin: Corina Casanova